

Donnerstag den 4. Februar 1909.

Aufsehen Total-Ausverkauf des Schuhwarenhaus Hans Sachs, Gr. Ulrichstr. 32.

erregen die billigen Preise im

Die vom Kaiser gestifteten Baracken in Palermo für die Flüchtlinge aus Messina

Deutsche Matrosen beim Aufbau der Baracken



Das fertig aufgestellte Barackendorf

Die Baracken, die der Kaiser nach Schluß des Krieges hat, erweisen sich als ein Vorbild für die Bevölkerung der von Erbfeinden betroffenen Gegenden, und sie bilden eine Neugierde für das ganze Volk wenigstens in Italien.

Die unglücklichen Waiskinder, die stets in Straßen untergebracht waren und nun in die Baracken überführt wurden, konnten sich ein besseres und wohlwollenderes Heim nicht wünschen. In der italienischen Presse finden die Gebäude selbst, daneben auch die Schnellleiste und Ruhe, mit der sie angeordnet wurden, die größte Anerkennung.

kleine Chronik.

Berlin, 2. Februar. Verlobung einer Gräfin Bismarcks mit einem bürgerlichen Privatdozenten. Die Gräfin von Bismarck, hat sich die Tochter der verstorbenen Gräfin Bismarck, Komtesse Irene von Bismarck, mit dem Privatdozenten der Zoologie...

Berlin, 2. Februar. (Der Einbrecher mit dem Revolver.) In der 10. Wobrunnstraße spielte sich gestern in der Frühstunde eine schreckliche Szene ab. Ein mit seinem Revolver an seiner Ledertasche...

Berlin, 2. Februar. (Franz Natalie Liebeskind.) Die Witwe der verstorbenen Reichsfinanzministerin und Führerin der deutschen Sozialdemokratischen Partei, ist im Alter von 69 Jahren gestorben.

Berlin, 2. Februar. (Ein Schiffsjäger.) Der Steingewerksmeister Max Müller in Cranzburg hatte mit mehreren Freunden eine Schiltpartie unternommen und feierte nachts um ca. 12 Uhr in der Restauration von Pegler ein, wo die Herren Festlichkeiten...

Berlin, 2. Februar. (Die Ermordung eines Arbeiters.) Ein tragischer Vorgang spielte sich gestern im Hammerberg-Krankenhaus ab. Dort wurde vor einigen Tagen ein junges Mädchen eingeliefert, das an Lungenerkrankung litt.

Cranzburg, 2. Februar. (Telegramm.) Der Steingewerksmeister Max Müller, der von dem Mörder B. B. auf einem Wortwechsel in der Unterliege getroffen wurde, ist gestern nachmittags gestorben.

Berlin, 1. Februar. (Einnahme eines 3000 Markigen Betrages.) Mehrere Verbrechen sind der am 31. Januar 1885 zu Verurteilung geurteilte, vielfach wegen Raubverbrechen und Betrugs verurteilte Verbrecher Hermann W. H. in Haft genommen worden.

Hamburg, 2. Februar. (Familientragödie über Langjährig.) Am Dienstag früh wurde in Hamburg das Ehepaar Schütz tot in Szene aufgefunden. Das dreierköpfige Kind, welches noch lebend gefunden wurde, ist gestorben.

Berlin, 2. Februar. (Eine reiche Arme.) In der letzten Nacht der Stadt war kalt, es regnete in Kranenbach geföhren. Bei der Durchsicht ihrer Überreste wurden in einem unterirdischen...

Bremen, 2. Februar. (Ein deutsches Segelschiff überfällig.) Der Segler 'Marie Indus', der aus dem Dampfschiff überfällig ist, am 2. Januar von Gibe (England) nach Wilhelmshafen gefahren. Bei normaler Fahrzeit hätte das Schiff am 20. Januar am Bestimmungsort eintrafen können.

Münster (Schl.), 2. Februar. (Explosion einer Kettengasflasche.) In der Nacht zum heutigen Dienstag fiog in Zeigle, eines kleinen weinlichen Stadt in der Nähe von Münster, die Kettengasflasche in die Luft. Das Gebäude ist gänzlich zerstört, und auch die Nachbarhäuser sind fast vollständig zerstört.

München, 2. Februar. (Wittmörder.) Ein junges Mädchen, das bei dem Hoftheater Claudy in Urdarbo als Köchin in Stellung war, verurteilte aus Mache, daß sie die Stellung gekündigt worden war, ihren Arbeitgeber zu vergiften.

München, 2. Februar. (Der Vaterliche Buchhändler.) Ein junger Mann, der in der Buchhändlerfamilie als Lehrling beschäftigt war, wurde wegen Diebstahls verurteilt.

London, 2. Februar. (Auszeichnung englischer Seeleute für die Rettung des Ballons 'Blauen') am Genoa. Die Besatzung des Ballons 'Blauen' wurde für die Rettung des Ballons 'Blauen' ausgezeichnet.

Birmingham, 2. Februar. (Großes Unglück im Bergwerk.) Durch eine Explosion in einem der Birmingham Coal and Iron Company gehörigen Kohlenbergwerke wurden 17 Personen getötet und eine größere Anzahl verletzt.

Stanton, 2. Februar. (Bei dem Brande der Blumenboote.) In Stanton sind von den Blumenbooten, die als Zierpflanzen auf den Blumenbooten für das Publikum der Gärten zu lagern hatten, 600 in Brand geraten.

Gerichtszeitung.

Stauffammer.

Die römische Tat. Der Kreis 23mal vorbestrafter Gerichtsrichter G. B. wurde wegen eines Verbrechens verurteilt.

Schöffengericht.

Die glänzende Erungenschaft. Das Glanzstück des Jahres unangenehmem Geruch und Geschmack wegen zu unheimlichen übertrieben ist bestmögliche glanzvolle...

Advertisement for MAGGI-Würze (Maggi seasoning) with text 'Auch beim Nachfüllen' and 'echte MAGGI-Würze'.





